



Sozialdemokratische Partei  
Steffisburg



An den GGR-Präsidenten  
Herr Sebastian Rüthy-Scheuner

Steffisburg, 29.4.2025

## Postulat «Öffentliches Spielmaterial»

Sehr geehrter Herr Präsident  
wir reichen Ihnen nachstehendes Postulat ein:

**«Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, ob die Anschaffung der «Boxup» Spielmaterialien für die Belegung von Steffisburg sinnvoll ist. Die «Boxup» Spielmaterialien können beispielsweise Quartiere, Spielplätze und Orte wie den Dorfplatz bereichern.»**

Begründung:

Die Boxup Spielkisten haben sich bereits in mehreren Gemeinden bewährt. Das Angebot kann individuell an die jeweilige Umgebung angepasst werden, sodass Quartierstrassen oder Plätze – möglicherweise in Zusammenarbeit mit Quartierleuten – für verschiedene Altersgruppen und Menschen attraktiver gestaltet und genutzt werden können. Pausenplätze und Spielplätze lassen sich ebenfalls am Wochenende in lebendige Begegnungsorte verwandeln.

In diesen «Boxen» steht Material wie Sportgeräte und Spiele zur Verfügung, beispielsweise Badminton, Hanteln, Gymnastikbänder, Disc Golf, Tischtennis-Schläger, Kubk und vieles mehr. Da das Material ausschliesslich über eine APP entnommen werden kann, ist davon auszugehen, dass es gut erhalten bleibt.

Die Boxup-Spielkisten haben sich bereits in mehreren Gemeinden bewährt. Das Angebot kann individuell an die jeweilige Umgebung angepasst werden. Mehr dazu findet ihr unter: [www.boxup.app.ch](http://www.boxup.app.ch) (Bildquelle: [boxup.app/stationen/](http://boxup.app/stationen/))

Die Fraktionen SP/Grüne

Erstunterzeichnerin

Mitunterzeichner\*innen

Alexandra Aebischer-Kauert

